

KLIPING BERITA

RABU, 13 JULI 2022



BerAKHLAK

Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif

Drs. Asrul
Wakil Walikota
Padang Panjang



H. Fadly Amran, BBA
Walikota Padang Panjang



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang

TURUNKAN STUNTING

DSPPKBPPPA Padang Panjang Berdayakan Tim Pendamping Keluarga

PADANG PANJANG - Dalam upaya menurunkan stunting di Kota Padang Panjang, Dinas Sosial Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA) setempat memberdayakan Tim Pendamping Keluarga (TPK).

Kepala DSPPKBPPPA Osman Bin Nur, Senin (11/7) mengatakan, secara keseluruhan TPK di Padang Panjang berjumlah 120 orang, dibagi menjadi 40 tim.

"TPK melakukan upaya penurunan stunting. Seperti mendampingi calon pengantin, ibu hamil, dan pascabersalin. Mereka melakukan edukasi, sharing informasi, lalu melakukan surveilans kepada sasaran keluarga berisiko stunting," katanya.

Sementara Kabid Pengendalian Penduduk dan KB, Netti Herawati menuturkan, TPK perlu didukung dan dikuatkan lantaran sebagai ujung tombak percepatan penurunan stunting. TPK ada di setiap kelurahan. Terdiri dari bidan, kader PKK, dan kader KB.

"Misalkan, sebelum melangsungkan pernikahan, catin wajib memeriksakan dirinya ke puskesmas. Dari situ TPK mulai melaksanakan tugasnya mengedukasi. Begitupun kepada ibu hamil, bagaimana mengonsumsi makanan sehat. Serta pascasalin, menyarankan memakai alat kontrasepsi sampai anak berumur tiga tahun," sebutnya.

Bagi pasangan yang memiliki banyak anak serta umur yang sudah tua, dianjurkan memakai Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP) seperti Medis Operatis Pria (MOP) atau vasektomi dan Medis Operatif Wanita (MOW) atau tubektomi.

"Kita juga melakukan audit kasus stunting. Apakah karena gizinya, pola asuh, akses air bersih, dan lingkungan. Komunikasi, Edukasi, dan Informasi (KIE) perlu diperkuat," ujarnya seraya menjelaskan terbentuknya TPK pada November 2021 lalu.

Untuk meningkatkan SDM dari TPK, DSPPKBPPPA turut memberikan orientasi secara berkala beberapa waktu lalu. Segala informasi penanganan stunting diberikan. Di samping itu, mereka harus mendownload aplikasi Elsimil.

Aplikasi Elsimil merupakan program dari BKKBN (Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional), sebagai upaya menurunkan angka stunting di Indonesia. Aplikasi ini ialah aplikasi edukasi dengan sistem elektronik siap nikah dan siap hamil yang menjadi prioritas program BKKBN.

Terbentuknya TPK, jelas Netti, beriringan dengan terbentuknya Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) yang sudah ada di setiap kelurahan pada Maret 2022. "Kalau di kelurahan diketuai oleh ketua TP-PKK kelurahan. Kalau di kecamatan oleh camat, kalau ditingkat kota oleh wakil walikota. TPK ini nanti akan melaporkan ke TPPS-nya masing-masing," jelasnya. (205)



SANTUNAN- Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menyerahkan santunan dari BPJS Ketenagakerjaan kepada ahli waris guru TPQ, Kenedy Sam yang meninggal pada Juni lalu. (Ist)

Wako Fadly Amran Serahkan Santunan BPJS ke Ahli Waris Guru TPQ

PADANG PANJANG - Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menyerahkan santunan dari BPJS Ketenagakerjaan kepada ahli waris guru TPQ, Kenedy Sam yang meninggal pada Juni lalu.

Penyerahan tersebut didampingi Kepala BPJS Ketenagakerjaan Bukittinggi, Sunjana Achmad dan Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP), Ewasoska di Aula Hotel Pangeran, Senin (11/7), saat kegiatan Sosialisasi dan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal Online Single Submission Risk Based Approach (OSS RBK).

Wako Fadly menyampaikan rasa duka kepada ahli waris dan juga menyarankan kepada semua pengusaha yang hadir dalam sosialisasi tersebut agar setiap karyawan yang bekerja juga mendapatkan BPJS Ketenagakerjaan.

"Saya berharap setiap pelaku usaha terapkan juga BPJS Ketenagakerjaan di kantornya. Hanya dengan menyisihkan Rp13 ribu saja, kita bisa menjamin keselamatan karyawan kita," ujarnya.

Sementara itu untuk sosialisasi OSS RBA Fadly berharap semua peserta agar mengikuti dan menggali ilmu dari narasumber yang ada. Karena sosialisasi ini adalah tahap awal untuk peningkatan kualitas sebuah perusahaan.

"Khusus di bidang perizinan OSS RBA ini sangat penting bagi perusahaan. Karena untuk mengurus perizinan maupun memindahkan data perizinan, akan melalui OSS ini," katanya.

Sementara itu, Ewasoska menyampaikan, kegiatan ini diikuti 40 pengusaha yang ada di Padang Panjang. Adapun sosialisasi diberikan di antaranya menyangkut cara migrasi data, dari OSS terdahulu (versi 1.1) ke OSS versi terbaru OSS-RBA.

Selanjutnya, pendaftaran hak akses, pendaftaran NIB (Nomor Induk Berusaha) bagi pelaku usaha hingga validasi risiko. Hal ini berkaitan dengan bagaimana cara mendapatkan hingga terbitnya dokumen perizinan berusaha.

Dikatakan, penyelenggaraan perizinan berusaha berbasis risiko melalui OSS merupakan amanat Undang-Undang (UU) Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja. OSS adalah sistem perizinan berusaha terintegrasi secara elektronik dikelola dan diselenggarakan oleh Lembaga OSS Kementerian Investasi/BKPM.

"OSS-RBA perizinan berusaha saat ini diatur berdasarkan tingkat risiko kegiatan usaha. Saya berharap melalui sosialisasi ini, pelaku usaha dapat lebih memahami dalam menerapkan perizinan berbasis risiko," tuturnya. (205)



EKSPEDISI - Ditjen Kemendikbudristek, Iriani Dewi Wanti, dan Ditjen Kebudayaan, Ahmad Mahendra bersama Bupati Dharmasraya, Sutan Riska Tuanku Kerajaan dan perwakilan peserta Ekspedisi Sungai Batanghari. (roni aprianto)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Tingkatkan Kedisiplinan **290 Mahasiswa Unbrah Ikuti Diklat di Secata B**



rahmad/posmetro

SAMBUTAN— Wali Kota Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA saat memberikan sambutan pada acara pembukaan di Secata B, kemarin.

PDG.PANJANG, METRO

Baru dua hari mengikuti Diklat di Secata B, Kota Padang Panjang, 290 mahasiswa Universitas Baiturrahmah (Unbrah), Padang sudah mulai terlihat disiplin dan kompak. Hal itu disampaikan Rektor Unbrah,

Prof. Dr. Ir. Musliar Kasim, M.S saat menjadi inspektur upacara Pembukaan Pendidikan dan Latihan Kedisiplinan dan Bela Negara di Lapangan Secata B, Selasa (12/7).

Musliar Kasim menilai, kegiatan diklat ini sangat

penting dilakukan. Karena dari diklat inilah mahasiswa akan mendapatkan ilmu kedisiplinan dan kerja sama tim yang baik.

"Selama ini saya selalu mengevaluasi kegiatan diklat ini. Beberapa mahasiswa yang saya tanya, mereka

menjawab sangat puas, karena diklat ini akan melatih kita untuk memanfaatkan waktu dengan baik. Kita bisa jadi disiplin, diajarkan menghormati senior, menghormati yang lebih tua dari kita," katanya.

Jadi untuk itu, imbaun-

ya, manfaatkanlah diklat ini dengan sebaik-baiknya. Ikuti dengan serius, karena ilmu apapun yang diperoleh dari sini akan berguna nanti untuk masa depan. "Saya berterima kasih kepada Secata B yang telah mendidik mahasiswa kami di sini," tutupnya.

Sementara itu Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA mengapresiasi Unbrah karena telah mempercayakan Secata B untuk pelatihan mahasiswa di sini.

Selain itu, Wako Fadly juga memberikan motivasi kepada semua mahasiswa, di mana untuk sukses itu tidaklah mudah. Mulai dari diri sendiri untuk menerapkan disiplin dalam segala hal. "Disiplin adalah kunci kesuksesan kita. Saya harap semua mahasiswa yang ada hari ini, berhasil ke depannya dan jadilah orang yang bermanfaat bagi masyarakat banyak," kata Fadly.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Yayasan Unbrah, Hj. Maizarnis, komandan Secata B, staf ahli Setdako, Ketua PKK Kota Padang Panjang dr. Dian Puspita Fadly Amran, SP, JP dan serta undangan lainnya. (rmd)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

Tahapan Tender Sport Center Molor Lagi

Asrama Thawalib Diresmikan Gubernur

Padangpanjang, Padek—Berkat peran serta banyak pihak, Perguruan Thawalib terus berkembang yang ditandai dengan diresmikannya asrama baru perguruan tersebut oleh Gubernur Sumbar Mahyeldi, Selasa (12/7).

Pada kesempatan itu, dikatakan Mahyeldi bahwa Thawalib harus berperan menjaga falsafah "Adaik Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah (ABSBK)". Selain itu dengan perkembangan yang terus dilakukan, perguruan tersebut juga diharapkan kembali menghadirkan ulama kelas dunia dan nasional.

"Catatan sejarawan terdapat 9.000 lebih karya ulama Minangkabau, di antaranya berasal dari ulama yang dilahirkan di Thawalib. Mudah-mudahan Thawalib bisa menjawab kerinduan itu semua," ujar Mahyeldi yang turut didampingi Wali Kota Padangpanjang, Fadly Amran, usai peresmian asrama perguruan tersebut.

Fadly di kesempatan itu mengaku akan selalu mendukung perguruan Thawalib yang telah mencetak sederet orang-orang hebat di



DIRESMIKAN:
Gubernur Mahyeldi diapit Wali Kota Fadly Amran dan Guspar di Gaus saat peresmian asrama Thawalib Padangpanjang, kemarin.

negara ini. Thawalib sebutnya, merupakan aset dan ikon Kota Padangpanjang serta Sumbar.

"Peresmian ini merupakan amanah kita bersama. Thawalib milik Sumbar dan Kota Padangpanjang. Semoga lulusan Thawalib menjadi ulama yang memiliki leadership. Kepada wali santri hendaknya juga bertanggung jawab di keluarga, mem-

pertahankan prinsip yang diajarkan di Thawalib," ujar Fadly sembari menyebut dana hibah dari Pemko terhadap perguruan sebesar Rp300 juta.

Sementara Ketua Pembina Yayasan Perguruan Thawalib, Guspar di Gaus menuturkan Thawalib telah menampakan progres ke arah yang lebih baik. Gedung asrama yang

diresmikan itu disebutkannya, bangunan tahap I yang dimulai November 2021 lalu.

"Luas terbangun ini 12x48 meter persegi, terdiri dari 8 kamar dengan daya tampung setiap kamar untuk 16 santri. Total luas keseluruhan Asrama nantinya 48x36 meter persegi dengan jumlah 22 kamar untuk menampung 352 santri," jawab Guspar di (wrd)

Padangpanjang, Padek—Pasca tayang 13 Juni lalu, tahapan proses penetapan pemenang tender pembangunan Sport Center Kota Padangpanjang kembali molor dari jadwal yang telah ditetapkan sebelumnya.

Kepala Bagian Administrasi Pembangunan (AP) pada Sekretariat Kota (Setko) Padangpanjang, Gusrianto membenarkan hingga saat ini tahapan proses tender kegiatan pembangunan fisik pada Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispora) tersebut masih berjalan.

Berkaitan dengan tahapan yang telah ditetapkan, Gusrianto mengaku terjadi perubahan karena masih dalam tahap klarifikasi dan baru menyelesaikan evaluasi administrasi. Diperkerikannya untuk penetapan pemenang yang sudah dijadwalkan 13 Juli besok (hari ini, red), akan tertunda hingga satu pekan ke depan.

"Sedianya hari ini (kemarin, red) sudah tahapan pembuktian kualifikasi. Namun saat ini masih dalam proses kualifikasi, teknis dan harga. Mudah-mudahan dalam sepekan ke depan, semua proses bisa berjalan lancar hingga masuk tahapan penetapan pemenang untuk diserahkan ke OPD selaku PPK setelah melewati 5 hari masa sanggah," ujar Gusrianto melau-

lui selularnya, Selasa (4/7) kemarin.

Berkaitan dengan pelaksanaan sejak awal, Gusrianto menyebut terdapat sebanyak 142 peserta yang mengklik kegiatan melalui website LPSE Padangpanjang. Namun dari sekian banyak perusahaan, hanya 6 perusahaan yang memasukan penawaran harga dari plafon anggaran Rp70 miliar.

"Enam perusahaan yang melakukan penawaran tersebut, disebutkannya rata-rata dari luar provinsi. Hal ini diduga perusahaan lokal meski memiliki persyaratan yang memenuhi, tidak berminat mengikuti penawaran," ucapnya.

Sementara terhadap proses yang telah berjalan, Gusrianto mengaku belum mengantongi informasi hasil sementara dari pekerjaan yang dilakoni Kelompok Kerja (Pokja) pada Unit Layanan Pengadaan (ULP) itu. Ditegaskannya, ranah pekerjaan Pokja di luar kemampuan Pejabat AP dan intervensi siapa pun.

"Berjalan sesuai dengan ketentuan, ranah kerja ULP murni tidak dapat diwarnai intervensi. Termasuk dalam proses di ULP Padangpanjang ini, kita tidak ingin melahirkan hasil yang dapat berakibat tidak baik di kemudian harinya," pungkas Gusrianto. (wrd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Haluan

PERESMIAN ASRAMA BARU THAWALIB

Rumah Tempat Lahirnya Pemikir dan Ulama



Peresmian asrama baru Perguruan Thawalib dihadiri oleh Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah, bersama Walikota Padangpanjang Fadly Amran, Ketua Pembina Yayasan Thawalib Guspari Gaus, Selasa (12/7) IST

PADANG PANJANG, HALUAN

Perguruan Thawalib Padangpanjang terus meningkat sarana prasarana untuk meningkatkan kualitas dan layanan pendidikan dalam upaya melahirkan para pemikir dan alim ulama. Salah satunya dengan membangun asrama baru.

Gedung baru itu pun diresmikan langsung oleh Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah, bersama Walikota Padangpanjang Fadly Amran, Selasa (12/7). Turut hadir Anggota DPR RI yang juga Ketua Pembina Yayasan Thawalib Guspari Gaus, Ketua DPRD Padangpanjang

Mardiansyah, Kepala Kantor Kemendagri Padangpanjang Alizar Chan, jajaran pengurus, pembina dan pengawas Yayasan Thawalib.

Gubernur Mahyeldi mengatakan, sejarah telah membuktikan Perguruan Thawalib melahirkan alim ulama dan tokoh masyarakat baik tingkat regional maupun nasional. "Banyak lahir para alim ulama, tokoh masyarakat, para politisi dan lainnya dari Perguruan Thawalib sebagai lembaga pendidikan Islam tertua di Sumatera Barat," ujarnya.

Menurutnya, gedung asrama baru sebagai fasilitas bagi santri Perguruan

Thawalib akan menambah fasilitas dan pelayanan Perguruan Thawalib dalam melahirkan alim ulama dan tokoh masyarakat.

"Kita berharap dari Thawalib lahir Buya Hamka yang baru. Muncul Tuanku Mudo Abdul Hakim yang baru. Lahir lagi Syekh Abdul Karim Amrullah yang baru," kata Mahyeldi.

Hal senada disampaikan Walikota Fadly Amran bahwa Perguruan Thawalib adalah salah satu ikon pendidikan bagi kota Padangpanjang. "Keberadaan dan kiprah Perguruan Thawalib sangat besar terhadap pendidikan di kota Padang Panjang," ujarnya.

Ia berharap Perguruan Thawalib untuk terus menerus melahirkan orang-orang hebat sebagaimana selama ini muncul para alim Perguruan Thawalib di berbagai profesi dan pekerjaan. "Kita berharap adanya gedung asrama baru untuk santri Perguruan Thawalib akan terus membuat Perguruan Thawalib berkiprah dalam dunia pendidikan," katanya.

Sementara, Ketua Pembina Yayasan Thawalib H Guspari Gaus menjelaskan, gedung asrama baru yang diresmikan adalah suatu upaya yang dilakukan Yayasan Thawalib

agar Perguruan Thawalib terus meningkatkan layanan pendidikan sehingga khittah Perguruan Thawalib tetap bisa dipertahankan sampai sekarang.

Ia menyebutkan, berbagai langkah perbaikan untuk memajukan Perguruan Thawalib terus dilakukan dalam berbagai hal. Baik aspek sarana prasarana, tata kelola maupun aspek pendidikan. "Ini sebagai upaya agar Perguruan Thawalib tetap eksis dalam melahirkan para alumninya yang berkiprah di masyarakat di berbagai bidang," katanya.

Ketua Umum Yayasan Thawalib Abrar mengatakan, gedung asrama baru ini merupakan pembangunan tahap pertama dengan sumber biaya pembangunan selain dari keuangan yayasan, juga berasal dari bantuan Pemda Padang Panjang, alumni Thawalib dan dari masyarakat. "Insya Allah dengan diresmikannya gedung asrama dapat meningkatkan kualitas pendidikan Perguruan Thawalib," katanya.

Sekretaris Umum Yayasan Thawalib Irwan Natsir menjelaskan, kapasitas gedung asrama untuk 128 orang santri dengan jumlah kamar sebanyak delapan kamar dan kamar mandi. Gedung ini akan dihuni santri baru tingkat MTs Thawalib. (hmg)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



GUBERNUR Sumbar ketika menghadiri peresmian asrama baru Thawalib Padangpanjang.

Thawalib Diminta Ikut Kawal Falsafah ABS-SBK

Gubernur Resmikan Asrama Baru Perguruan Thawalib

JON KENEDI
Harian Rakyat Sumbar

Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah, S.P Datuak Marajo didampingi Wali Kota, H. Fadly Amran BBA Datuak Paduko Malano meresmikan Asrama Baru Perguruan Thawalib, Selasa (12/7).

GEDUNG asrama yang diresmikan ini merupakan bangunan yang rampung pada tahap I, dimulai November 2021 lalu. Luas terbangun saat ini yaitu 12 x 48 meter persegi. Terdiri dari 8 kamar, 1 kamar di sisi 16 santri. Adapun total luas keseluruhan yaitu 48 x 36 meter persegi untuk 22 kamar, menampung 352 santri.

Pemko Padangpanjang turut memberikan dana hibah pada pembangunan

asrama ini sebesar Rp300 juta.

Tampak hadir, anggota DPR RI yang merupakan Ketua Pembina Yayasan Perguruan Thawalib, Drs. H. Guspari Gaus, M.Si, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md, Forkopimda, jajaran pejabat Pemko dan undangan lainnya.

Gubernur Mahyeldi dalam sambutannya menyampaikan, Perguruan Thawalib memiliki peranan penting

dalam kemerdekaan Indonesia, serta turut menghadirkan tokoh nasional dan karya besar.

"Catatan sejarahwan terdapat 9.000 lebih karya ulama Minangkabau. Diantaranya berasal dari ulama yang dilahirkan di Thawalib," sebutnya.

Mahyeldi berharap, Thawalib dapat berperan menjaga falsafah Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah. Thawalib diharapkan kembali menghadirkan ulama kelas dunia maupun nasional.

"Mudah-mudahan Thawalib bisa menjawab kerinduan itu semua," ujarnya. Sementara itu Wako Fadly menuturkan, akan selalu mendukung perguruan Thawalib yang telah mencetak sederet orang-orang hebat. Thawalib, sebutnya, merupakan aset dan ikon Kota Padang Panjang serta Sumbar.

Terkait peresmian ge-

dung asrama baru, Fadly mengatakan, hasil sumbangsih bersama secara materi, tenaga, pikiran, support dan doa. "Peresmian ini merupakan amalan kita bersama. Thawalib milik Sumbar dan Kota Padangpanjang," ujarnya.

Menurut Fadly, kader Thawalib banyak yang menjadi pemimpin dan memberikan pengaruh. Dasar ilmu kepemimpinan di Thawalib perlu dipertahankan dan diberikan kepada santri.

"Semoga lulusan Thawalib menjadi ulama yang memiliki leadership. Kepada wali santri hendaknya juga bertanggung jawab di keluarga, mempertahankan prinsip yang diajarkan di Thawalib," katanya.

Guspari Gaus menuturkan, Thawalib telah menampakkan progres ke arah yang lebih baik. "Proses perbaikan sesuai harapan. Saya sangat merasakan bagai-

mana dinamika di Thawalib. Berbeda dengan yang lain, Thawalib memiliki khasanah serta karakter tersendiri," tuturnya.

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Padangpanjang, Drs. H. Alizar, M.Ag sebagai alumni Thawalib, mengingatkan pesan dari salah seorang lulusan Thawalib Mansoer Daeod Datuak Palimo Kayo, bahwa Thawalib bisa bertahan bila *bapucuk ka ateh dan barek ka bawah*.

Datuak Palimo Kayo, selain ulama, juga berkiprah sebagai politisi dan sempat menjadi diplomat sekaligus duta besar.

"Kami melihat, agaknya itu yang diamalkan. Yang tak dapat disangkal Padangpanjang sebagai Serambi Mekkah, *berang merahnya tak lepas* dari Thawalib yang sudah ada sejak 1911 lalu. Embrionya dari Surau Jembatan Besi," ungkapnya. (ned)

Bank Nagari Serahkan Deviden Rp6,5 M

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Bank Nagari Cabang Kota Padangpanjang serahkan deviden tahun buku 2021 kepada Pemerintah Kota sebagai salah satu pemegang saham sebesar Rp 6.565.068.670.

Deviden ini diserahkan secara simbolis oleh Kepala Cabang Bank Nagari Padangpanjang, Zulhendri, SE yang diterima Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano didampingi Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD), Dr. Winarno, ME di Ruang Kerja Walikota, Selasa (12/7).

Setelah menerima Deviden Bank Nagari tersebut, Fadly Amran mengucapkan terima kasih kepada Bank Nagari dan berharap kerja sama, masukan dan hubungannya baik kemitraan Pemko dengan Bank Nagari bisa terjaga dengan baik.

Sementara itu, Zulhendri mengatakan, deviden tahun buku 2021 ini telah masuk ke Pemko melalui BPKD dari akhir April 2022. Saat ini dilakukan penyerahan secara simbolis yang diterima langsung oleh walikota.



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran menerima deviden dari Bank Nagari yang diserahkan Kacab Bank Nagari Zulhendri.

Lebih lanjut, jelasnya, deviden Bank Nagari ini tumbuh lebih kurang Rp1,7 miliar dari tahun buku sebelumnya pada angka Rp 5.356.882.481. Sampai saat ini total saham Pemko di Bank Nagari tercatat sebesar Rp39,4 miliar.

"Kalau dipersentasikan,

deviden ini meningkat sebesar 22,6%. Dan dengan telah disahkannya Perda Penambahan Saham pada tahun lalu, kami berharap Pemko bisa menambah sahamnya pada APBD tahun ini," ucapnya.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Zulhendri juga menyampaikan, untuk

penyaluran Kredit Usaha Rakyat (KUR) ditargetkan dari pusat sebesar Rp39 miliar. Sampai akhir Juni tahun ini, sudah tersalur sebesar Rp31 miliar dengan jumlah nasabah kurang lebih 300 orang.

"Alhamdulillah KUR ini terserap dengan baik, yang

terdiri dari KUR konvensional dan syariah. Ditujukan kepada pedagang di Kota Padang Panjang," tuturnya.

Pada kesempatan yang sama, Bank Nagari juga menyerahkan buku Annual Report/Laporan Tahunan Bank Nagari 2021 kepada wali kota selaku pemegang saham. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Pemko dan STMIK Indonesia Rancang Kerjasama

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Wali kota Padangpanjang Fadly Amran bersama Ketua DPRD setempat Mardiansyah A.Md, menerima kunjungan silaturahmi civitas akademi Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer (STMIK) Indonesia, Padang di ruang kerjanya, Selasa (12/7).

Dalam kunjungan itu, pihak STMIK Indonesia menyampaikan rencana untuk menjalin kerja sama dengan Pemko dalam bidang pendidikan.

"Kami melihat, Kota Padangpanjang saat ini sangat fokus dalam memajukan pendidikannya. Jadi kami juga ingin berkontribusi dan berkolaborasi dengan Pemko untuk memajukan pendidikan di Kota Padangpan-

jang ini," ungkap Ketua STMIK Indonesia, Masyhuri Hamidi, S.E, M.Si, Ph.D, CFP. Rencana pihak STMIK itu, disambut baik Fadly Amran. Apalagi STMIK mau membuka kelas di Kota Padangpanjang.

"Kita sangat mengapresiasi kunjungan dan rencana kerja sama dari STMIK. Secepatnya rencana kerja sama ini akan kita tindak lanjut. Dengan kesiapan pihak STMIK untuk membuka kelas di Padangpanjang, akan mempermudah masyarakat dan ASN maupun THL di Kota Padangpanjang untuk melanjutkan pendidikannya," ungkap Fadly.

Terkait adanya rencana Pemerintah Pusat untuk menjadikan THL sebagai PPPK dengan klasifikasi

pendidikan S1, kerja sama Pemko dengan STMIK menjadi salah satu angin segar bagi tenaga harian lepas dan honorar yang lulusan SLTA untuk melanjutkan pendidikannya.

Senada dengannya, Mardiansyah mendorong untuk segera ada MoU antara Pemko dengan STMIK. "Kami melihat ada peluang bagus yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat Padangpanjang, THL serta honorer lulusan SLTA untuk melanjutkan pendidikannya," ujar Mardiansyah.

Dikatakannya, jika STMIK membuka kelas di Padangpanjang, akan memudahkan masyarakat dalam menjalani pendidikannya, terutama di sektor ekonomi masyarakat bisa lebih terbantu. (ned)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran bersama Ketua DPRD Mardiansyah,A.Md ketika menerima kunjungan pengurus STMIK.



WAKIL Ketua Pengprov IPSI Sumatera Barat Drs. Martias Wanto,MM bersama Pengurus IPSI Kota Padangpanjang usai Muskot IPSI setempat.

Ahmad Bram Maghfirah Terpilih Secara Aklamasi

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Ketua Pengurus Kota (Pengkot) Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kota Padangpanjang Ahmad Bram Maghfirah kembali dipercaya memimpin organisasi Silat di kota berjuluk Serambi Mekah itu periode 2022-2026.

Setelah terpilih secara aklamasi pada Musyawarah Kota (Muskot) IPSI Kota Padangpanjang di gedung PDKIM, Selasa (12/7).

Muskot yang dihadiri Wakil Ketua II Pengprov IPSI Sumatera Barat Drs. Martias Wanto, Sekretaris KONI Kota Padangpanjang Panji Rangga Warman, Tuo Silek dan Pengurus IPSI Kota Padangpanjang dibuka oleh Walikota Padangpanjang yang diwakili Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Porapar) Drs. Maiharman.

Wakil Ketua II Pengprov IPSI Sumbar dalam penutupan Muskot IPSI Kota Padangpanjang menyebutkan, tanggung jawab dari pengurus IPSI Kota Padangpanjang sangat berat. Selain sebagai tuan rumah Porprov cabang Pencak Silat juga melakukan pembinaan terhadap atlet-atlet Pencak Silat.

"Selain sukses sebagai tuan rumah, tentunya juga harus sukses dari segi prestasi. Hal itu tidak bisa dilakukan seperti membalik telapak tangan, butuh pembinaan dan gerak cepat dari pengurus dengan merangkul perguruan-perguruan yang ada," sebut Sekda Kota Bukittinggi itu.

Disampaikannya, Pengprov IPSI Sumbar sangat mengapresiasi kegiatan Muskot yang dilaksanakan oleh Pengkot IPSI Kota Padangpanjang, apalagi kepengurusan IPSI Kota Padangpanjang telah mengalami perpanjangan SK kepengurusan selama 6 bulan.

"Selamat kepada ketua umum terpilih dan tim formatur yang telah dibentuk. Segeralah bekerja menyusun kepengurusan dan melaporkannya ke Pengprov IPSI Sumbar agar segera diterbitkan SK kepengurusan dan bisa langsung bekerja," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Porapar Kota Padangpanjang Maiharman menyebutkan, restruksi organisasi sebagai salah satu tahap dalam menjalankan organisasi harus dilakukan, agar pem-

binaan terhadap cabang olahraga bisa terus berjalan.

"Harapan kami, karena Padangpanjang akan menjadi tuan rumah 14 cabang olahraga, termasuk Pencak Silat salah satunya. Tentunya kami akan banyak melakukan koordinasi tentang persiapan sarana dan prasarana jelang pelaksanaan Porprov Sumbar," urainya.

Maiharman juga mengapresiasi pengurus IPSI Kota Padangpanjang periode 2018-2022 yang telah melakukan pembinaan dan melahirkan atlet berprestasi, sehingga berhasil mengantarkan salah seorang atletnya mengikuti PON di Papua pada 2021 silam.

"Kedepan, harapan kami tentunya akan lebih banyak atlet-atlet PON dari Kota Padangpanjang, tidak hanya dari cabang Pencak Silat dan Tarung Derajat. Tetapi juga dari cabang-cabang olahraga lainnya, tentunya dengan melakukan pembinaan berkelanjutan dan mengikuti kejuaraan kejuaraan baik ditingkat daerah, regional dan nasional," sebutnya.

Sementara itu, Ahmad Bram Maghfirah usai terpilih secara akla-

masi menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Anggota dan Pengurus IPSI Kota Padangpanjang yang telah menyukseskan kegiatan Muskot IPSI Kota Padangpanjang.

"Setelah Muskot ini selesai, kita tidak bicara lagi siapa mendukung siapa. Tetapi lebih kepada bagaimana pembinaan terhadap perguruan-perguruan Pencak Silat bisa dilakukan secara merata. Agar, target kita dalam melakukan pembinaan tradisi dan prestasi bisa dilakukan secara berkelanjutan," jelas mantan Atlet Silat itu.

Bram, panggilan akrabnya, juga berharap kepada seluruh pengurus IPSI dan pengurus perguruan untuk bersama-sama menyatukan tekad membangun IPSI Padangpanjang yang lebih baik lagi kedepannya.

"Jika di periode sebelumnya, masih banyak kekurangan yang ditemukan, mudah-mudahan di periode selanjutnya, bisa kita perbaiki lagi. Saya juga mohon arahan dari tuo-tuo Silek, agar mengingatkan jika salah dalam mengambil kebijakan untuk kemajuan Pencak Silat Kota Padangpanjang," ungkapnya. (ned)



Nama Media : Harian Khazanah

THAWALIB PADANG PANJANG TERUS BERBENAH

Gubernur Sumbar Resmikan Asrama Baru Perguruan Thawalib

Perguruan Thawalib Padang Panjang, sebagai lembaga pendidikan yang telah melahirkan berbagai tokoh nasional maupun internasional, di usianya yang telah lebih seratus tahun, tetap eksis dan berbenah. Sampai saat ini perguruan yang merupakan salah satu ikon Kota Serambi Mekkah ini masih tetap menunjukkan eksistensinya mencetak generasi Islami.

Padang Panjang, *Khazanah*—Setelah pandemi Covid-19 meredup, Thawalib kembali menunjukan jati dirinya sebagai salah satu perguruan ponpes yang telah malang melintang di bumi Serambi Mekah sebagai kota tujuan pendidikan. Hal itu dibuktikan dengan hadirnya Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansharullah, S.P Datuak Marajo guna meresmikan asrama baru yang telah siap huni oleh para santri-santri baru.

Pada Selasa (12/7) masih dalam suasana lebaran Idul Adha 1443 H, Mahyeldi Ansharullah didampingi Wali Kota, H. Fadly Amran siang menjelang sore, dengan dukungan cuaca yang cerah, meresmikan asrama baru Perguruan Thawalib, Kota Padang Panjang.

Gedung asrama yang diresmikan ini merupakan bangunan yang rampung pada tahap 1, dimulai November 2021

lalu. Luas terbangun saat ini yaitu 12 x 48 meter persegi. Terdiri dari 8 kamar, 1 kamar diisi 16 santri. Adapun total luas keseluruhan yaitu 48 x 36 meter persegi untuk 22 kamar, menampung 352 santri.

Pemko Padang Panjang turut memberikan dana hibah pada pembangunan asrama ini sebesar 300 juta.

Tampak hadir, anggota DPRD RI yang merupakan Ketua Pembina Yayasan Perguruan Thawalib, Drs. H. Guspari Gaus, M.Si, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md, Forkopimda, jajaran pejabat Pemko dan undangan lainnya.

Mahyeldi Ansharullah dalam sambutannya menyampaikan, Perguruan Thawalib memiliki peranan penting dalam kemerdekaan Indonesia, serta turut menghadirkan tokoh nasional, dan karya besar.

"Catatan sejarawan terdapat 9.000 lebih karya ulama Minangkabau. Diantaranya berasal dari ulama yang dilahirkan di Thawalib," sebutnya.

Mahyeldi berharap, Thawalib dapat berperan menjaga falsafah Adat Basandi Syarak, Syarak Basandi Kitabullah. Thawalib diharapkan kembali menghadirkan ulama kelas dunia maupun nasional. "Mudah-mudahan Thawalib bisa menjawab kerinduan itu semua," ujarnya.

Sementara itu Walikota Padang Panjang Fadly menuturkan, akan selalu mendukung perguruan Thawalib

yang telah mencetak sederet orang-orang hebat. Thawalib, sebutnya, merupakan aset dan ikon Kota Padang Panjang serta Sumbar.

Terkait peresmian gedung asrama baru, Fadly mengatakan, hasil sumbangsih bersama secara materil, tenaga, pikiran, support dan doa.

"Peresmian ini merupakan amalan kita bersama. Thawalib milik Sumbar dan Kota Padang Panjang," ujarnya.

Menurut Fadly, kader Thawalib banyak yang menjadi pemimpin dan memberikan pengaruh. Dasar ilmu kepemimpinan di Thawalib perlu dipertahankan dan diberikan kepada santri.

"Semoga lulusan Thawalib menjadi ulama yang memiliki leadership. Kepada wali santri hendaknya juga bertanggung jawab di keluarga, mempertahankan prinsip yang diajarkan di Thawalib," katanya.

Sementara Ketua Pembina Yayasan Perguruan Thawalib, Guspari Gaus menuturkan, Thawalib telah menampakan progres ke arah yang lebih baik.

"Proses perbaikan sesuai harapan. Saya sangat merasakan bagaimana dinamika di Thawalib. Berbeda dengan yang lain, Thawalib memiliki khasanah serta karakter tersendiri," tuturnya.

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Padang Panjang, Drs. H. Alizar, M.Ag sebagai alumni Thawalib, mengingatkan pesan dari salah



MENGGUNTING PITA - Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah saat menggunting pita peresmian asrama baru Thawalib Padang Panjang. (Foto : Paulhendri)

seorang lulusan Thawalib Mansoer Daoed Datuak Palimo Kayo, bahwa Thawalib bisa bertahan bila "bapucak ka ateh dan baurek kabawah".

Datuak Palimo Kayo, selain ulama, juga berkiprah sebagai politisi dan sempat menjadi diplomat sekaligus duta besar.

"Kami melihat, agaknya itu yang diamalkan. Yang tak dapat

disangkal Padang Panjang sebagai Serambi Mekkah, benang merahya tak lepas dari Thawalib yang sudah ada sejak 1911 lalu. Embrionya dari Surau Jembatan Besi," ungkapnya.

Di tempat terpisah Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah Amd mengatakan, eksisnya Thawalib karena memiliki manajemen yang baik

sehingga sekolah tersebut mampu bertahan hingga kini.

"Manajemen luar biasa. Thawalib telah turut mencitrakan Kota Padang Panjang sebagai Kota Serambi Mekkah, menciptakan pemuda-pemuda yang brilian yang mempunyai daya saing, dan ini lah kebanggaan kota," katanya. ■

Paulhendri



Nama Media : Harian Khazanah

Padang panjang dan STMIK Indonesia Kerja Sama

Padang Panjang, Khazanah— WaliKota, H. Fadly Amran, BBA bersama Ketua DPRD, Mardiansyah AMd, terima kunjungan silaturahmi civitas akademi Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer (STMIK) Indonesia, Padang di ruang kerjanya, Selasa (12/7).

Dalam kunjungan itu, pihak STMIK Indonesia menyampaikan rencana untuk menjalin kerja sama dengan Pemko dalam bidang pendidikan.

"Kami melihat, Kota Padang Panjang saat ini sangat fokus dalam memajukan pendidikannya. Jadi kami juga ingin berkontribusi dan berkolaborasi dengan Pemko untuk memajukan pendidikan di Kota Padang Panjang ini," ungkap Ketua STMIK Indonesia, Masyhuri Hamidi, S.E, M.Si, Ph.D, CFP.

Rencana pihak STMIK itu, disambut baik Wako Fadly. Apalagi STMIK mau membuka kelas di Kota Padang Panjang.

"Kita sangat mengapresiasi

kunjungan dan rencana kerja sama dari STMIK. Secepatnya rencana kerja sama ini akan kita tindak lanjuti. Dengan kesiapan pihak STMIK untuk membuka kelas di Padang Panjang, akan mempermudah masyarakat dan ASN maupun THL di Kota Padang Panjang untuk melanjutkan pendidikannya," ungkap Fadly.

Terkait adanya rencana Pemerintah Pusat untuk menjadikan THL sebagai PPPK dengan klasifikasi pendidikan S1, kerja sama Pemko dengan STMIK menjadi salah satu angin segar bagi tenaga harian lepas dan honorer yang lulusan SLTA untuk melanjutkan pendidikannya.

Senada dengannya, ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah,Amd mendorong untuk segera ada MoU antara Pemko dengan STMIK.

"Kami melihat ada peluang bagus yang bisa dimanfaatkan oleh masyarakat Padang Panjang, THL serta honorer lulusan SLTA untuk melanjutkan



FOTO- Usai menandatangani MoU ,Ketua STMIK Indonesia, Masyhuri Hamidi, Foto bersama dengan Walikota Padang Panjang dan Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah.A.Md. di ruang kerja Walikota **(foto: Paulhendri).**

pendidikannya," ujar Mardiansyah.

Dikatakannya, jika STMIK membuka kelas di Padang Panjang, akan memudahkan masyarakat dalam menjalani pendidikannya, terutama di sektor ekonomi masyarakat bisa lebih terbantu.

Semoga dengan kerjasama ini, dapat menguatkan tali silaturahmi, dan dapat saling memberi manfaat dalam pengembangan pendidikan. Untuk menghadapi tantangan zaman, STMIK senantiasa berinovasi, agar dapat memberi pelayanan prima," ujar Ketua DPRD itu ■ Paulhendri.



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

DAPAT BEASISWA PROGRAM ALEX

Naura, Mahasiswi Asal Padangpanjang yang Kuliah di Turki bakal Terbang ke Amerika

PADANGPANJANG, KP - Kegigihan Naura Arifa dalam mencari peluang pendidikan ke luar negeri patut diacungi jempol. Remaja yang aktif berorganisasi itu enggan cepat puas dengan pencapaian yang telah diraihinya. Meski saat ini sedang menjalani perkuliahan di Ankara Universitas, Turki, Naura masih saja gigih mencari peluang-peluang lain untuk meningkatkan kapasitas diri dan pendidikannya.

Bak gayang bersambut, kegigihan Naura kembali membuahkan hasil. Ia dinyatakan lulus mengikuti program Academic Leadership Experience (ALEX) dan akan terbang ke Amerika pada bulan ini.

Program yang diambil Naura itu sempat tertunda karena pandemi Covid-19. Ia seharusnya berangkat pada 2020 dan sempat mengikuti program itu secara virtual.

"Karena program virtual dianggap kurang maksimal, pihak penyelenggara mengundang kembali peserta yang batal berangkat untuk mengikuti program jangka pendek ALEX selama dua minggu di Washington," kata Naura, Selasa (12/7).

Menurutnya, sejak keluar pengumuman yang menyatakan dirinya lulus menerima beasiswa program ALEX itu, ia langsung mengurus izin dari kampus yang di Turki.

"Alhamdulillah, sejauh ini prosesnya berjalan lancar. Rencananya saya akan berangkat ke

Amerika pada 17 Juli nanti. Semoga semuanya dapat berjalan dengan baik," ujar Naura.

Semua pencapaian Naura itu tak didapatkannya dengan mudah dan instan. Ia tercatat sebagai seorang pelajar yang aktif berorganisasi yang mampu membentuk karakternya dan mengembangkan relasinya hingga mampu mengantarkan ke titik hingga saat ini.

Pencapaian Naura itupun diapresiasi Walikota Padangpanjang Fadly Amran

"Selamat untuk Naura. Keberhasilan Naura tentunya menjadi kebahagiaan bagi kami. Kami berharap Naura dapat mengharumkan nama Kota Padangpanjang selama berada di Amerika nanti," sebut Fadly saat menerima Naura di ruang kerjanya, kemarin.

Dikatakan Fadly, kesuksesan yang diraih Naura itu buah dari keaktifannya dalam berorganisasi. Untuk itu, ia mengimbau kepada generasi muda di Kota Padangpanjang untuk ikut aktif dalam organisasi sejak masih pelajar. (mas)



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran bersama Naura Arifa yang menerima beasiswa program Academic Leadership Experience (ALEX) di Washington, Amerika Serikat.

Bank Nagari Serahkan Deviden ke Pemko Padangpanjang

PADANGPANJANG, KP - Bank Nagari Cabang Kota Padangpanjang serahkan deviden tahun buku 2021 kepada Pemerintah Kota Padangpanjang sebagai salah satu pemegang saham sebesar Rp6.565.068.670.

Deviden ini diserahkan secara simbolis Kepala Cabang Bank Nagari Padangpanjang, Zulhendri yang diterima Walikota Padangpanjang, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano didampingi Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD), Dr. Winarno, Selasa (12/7) di Ruang Kerja Walikota.

yang punabakti pada upacara wisuda punabakti 64 personel Polda Sumbar, di ruang Jenderal Hoegeng Mapolda Sumbar, Selasa (12/7).

Sukses di Pesonas, Rahmadani Putra Berpeluang Wakil Indonesia ke Berlin

PAINAN, KP - Sukses menyabet medali perak di Pelan Special Olympics Nasional (Pesonas) 2022 di Semarang, remaja asal Pesisir Selatan Rahmadani Putra berpeluang mewakili Indonesia mengikuti olimpiade anak-anak difabel di Berlin, Jerman.

Rahmadani merupakan siswa kelas 11 SMA berkebutuhan khusus di Sago, Kecamatan IV Jurai, Kabupaten Pesisir Selatan.

Pelatih Rahmadani, Ali Effendi mengatakan, peluang tersebut dikarenakan sprinter 25 meter itu pernah menempati posisi dua nasional pada ajang serupa di Jakarta untuk kelas usia 15 tahun atau setara divisi II.

"Sedangkan pada Pesonas di Semarang, dia bertanding melawan kelompok divisi I, bahkan nyaris mendapat emas. Pada etape pertama Rahmadani unggul, tapi tidak di etape berikutnya," ungkap Ali Effendi, Selasa (12/7).

Setelah menerima Deviden Bank Nagari tersebut, Wako Fadly mengucapkan terima kasih kepada Bank Nagari dan berharap kerja sama, masukan dan hubungan baik kemitraan Pemko dengan Bank Nagari bisa terjaga dengan baik.

Sementara itu, Zulhendri mengatakan, deviden tahun buku 2021 ini telah masuk ke Pemko melalui Badan Pengelolaan Keuangan Daerah (BPKD) dari akhir April 2022. Saat ini dilakukan penyerahan secara simbolis yang diterima langsung oleh walikota.

Lebih lanjut, jelasnya, deviden Bank Nagari

ini tumbuh lebih kurang Rp1,7 miliar dari tahun buku sebelumnya pada angka Rp5.356.882.481. Sampai saat ini total saham Pemko Padangpanjang di Bank Nagari tercatat sebesar Rp39,4 miliar.

"Kalau dipresentasikan, deviden ini meningkat sebesar 22,6 persen. Dan dengan telah disahkannya Perda Penambahan Saham pada tahun lalu, kami berharap Pemko bisa menambah sahamnya pada APBD tahun ini," ucapnya.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Zulhendri juga menyampaikan, untuk penyaluran

Kredit Usaha Rakyat (KUR) ditargetkan dari pusat sebesar Rp39 miliar. Sampai akhir Juni tahun ini, sudah tersalur sebesar Rp31 miliar dengan jumlah nasabah kurang lebih 300 orang.

"Alhamdulillah KUR ini terserap dengan baik, yang terdiri dari KUR konvensional dan syariah. Ditujukan kepada pedagang di Kota Padangpanjang," tuturnya.

Pada kesempatan yang sama, Bank Nagari juga menyerahkan buku Annual Report/Laporan Tahunan Bank Nagari 2021 kepada walikota selaku pemegang saham. (sup)

Ahli Waris Guru TPA di Padangpanjang Terima Santunan BPJS

PADANGPANJANG, KP - Walikota Padangpanjang Fadly Amran menyerahkan santunan dari BPJS Ketenagakerjaan kepada ahli waris guru TPA, Kennedy Sam yang meninggal dunia pada Juni 2022 lalu.

Penyerahan santunan itu didampingi Kepala BPJS Ketenagakerjaan Bukittinggi Sunjana Achmad dan Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPPTSP) Pemko Padangpanjang Ewasoska, di Aula Hotel Pangaran, Senin (11/7), saat Sosialisasi dan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal Online Single Submission Risk Based Approach (OSS RBA).

Wako Fadly Amran menyampaikan rasa duka kepada ahli waris dan juga menyarankan kepada semua pengusaha yang hadir dalam sosialisasi tersebut agar setiap karyawan yang bekerja di cover BPJS Ketenagakerjaan.

"Hanya dengan menisihkan Rp13 ribu saja, kita bisa menjamin keselamatan karyawan

kita," ujarnya.

Terkait sosialisasi OSS RBA, Fadly mengatakan OSS RBA sangat penting bagi perusahaan. Sebab, untuk mengurus perizinan maupun memin dahkan data perizinan harus dilakukan melalui OSS.

Sementara, Kepala DPMPPTSP Padangpanjang Ewasoska menyampaikan, sosialisasi dan bimtek itu diikuti 40 pengusaha yang ada di Padangpanjang. Sosialisasi yang diberikan antara lain cara migrasi data dari OSS versi 1.1 ke OSS-RBA. Selanjutnya, pendaftaran hak akses, pendaftaran Nomor Induk Berusaha (NIB), hingga validasi risiko.

"Penyelenggaraan perizinan berusaha berbasis risiko melalui OSS merupakan amanat Undang-Undang (UU) Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja. OSS-RBA perizinan berusaha saat ini diatur berdasarkan tingkat risiko kegiatan usaha. Saya berharap melalui sosialisasi ini, pelaku usaha dapat lebih memahami dalam menerapkan perizinan berbasis risiko," tuturnya. (mas)

BerAKHLAK
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPPING
BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com